

**RAPPORT D'ACTIVITES ET D'ACTION
POUR LA COMMISSION HANDICAP DE LA REGION RHONE ALPE ISERE**

Au mois de décembre 2009

Participations :

Nous avons assisté à plusieurs Conseils municipaux ainsi qu'à plusieurs réunions des Verts de Grenoble au sujet de la rocade de contournement de Grenoble. Europe Ecologie est farouchement opposée ! Le budget pour les Personnes âgées et le Handicap auraient été imputés si le projet de la rocade de contournement avait abouti. Bien que le Commissaire Enquêteur est déclaré le projet non viable, les élus de droite et du PS reviennent à la charge. Il faut rester vigilant !

Nous avons aussi participé à des réunions en Mairie et des Comités de quartier avec l'élu PS, pour débattre de l'aménagement urbain et de l'accessibilité des trottoirs.

Actions au niveau logistique :

Avec plusieurs militants d'Europe Ecologie et des élus, nous avons distribué des tracts en différents lieux de la ville contre la rocade de contournement de Grenoble.

Au mois de janvier 2010

Participations :

Nous avons commencé à préparer les élections régionales et participé au COCA en tant que délégués régionaux du Handicap. Sabine et moi étions partons pour réaliser un film sur le "Transport". Hélas, faute de temps et de moyens, ce projet a été reporté.

Nous avons élaboré un projet régional du Handicap. Certains on souhaitait un approfondissement de notre travail et nous y travaillons en ce moment.

Au mois de février et mars 2010

Actions au niveau logistique :

Nous avons commencé la distribution de tracts.

Participations :

Nous avons formulé de nouvelles propositions aux élus, bien que ce soit difficile de se faire entendre. Alors, que nous pensons que ces propositions sont de caractère prioritaire, il est

difficile de le faire admettre. Les élus les reportent et se montrent frileux. Cependant, notre persévérance nous a permis de prendre notre place autour de la table.

Nous avons 50 élus d'Europe Ecologie au Conseil Régional. Nous nous sommes créés un réseau de partenaires au niveau régional avec lesquels nous traitons les questions de budget. Nous travaillons avec l'élue Marie Odile NOVELLI qui est en charge du logement et de la solidarité dans le Handicap. En Isère, c'est Madame Gisèle PEREZ élue PS, que nous avons rencontré comme partenaire sur le Handicap. Elle a répondu à nos interrogations sur le budget.

Par ailleurs, une fois par semaine, nous rencontrons Monsieur Xavier ROBICHON, attaché aux élus d'Europe Ecologie, pour travailler sur les questions de budget du Handicap et pour préparer les futures cantonales.

Le travail avec lui consiste à réfléchir sur le programme des prochaines cantonales, par le recensement de la parole de toutes les associations autour du Handicap. Nous faisons alors des propositions pour répondre aux difficultés rencontrées au niveau logistique ou budgétaire et préparons les futures échéances en vues des prochaines élections cantonales et législatives.

Nous sommes au début de ce long travail qui commence par le recensement des informations. Nous avons déjà lu la documentation proposée au niveau régional avec les différentes associations.

Nous avons aussi commencé à travailler sur le dossier "Des transports". A la rentrée de septembre, nous verrons les différentes propositions faites au niveau régional, en matière de transports et de déplacements. Je vous rappelle que nous avons déjà participé à plusieurs réunions à ce sujet.

Au mois d'avril 2010

La Commission Handicap a participé à l'élection partielle de 2 candidats d'Europe Ecologie pour le Parlement : Anne PARENGE et Sébastien TEXIER.

Nous avons

Actions au niveau logistique :

Nous avons organisé la distribution de tracts sur le marché de Fontaine, dans la banlieue de Grenoble et à deux reprise la distribution de tracts dans les boîtes aux lettres, avec l'aide de membres d'Europe Ecologie. Dans l'ensemble, ces actions ont été bien accueillies par les fontainois.

Participations :

Nous avons participé Sabine et moi au COCA, Comité de Direction des Elections. L'avant dernier jour des élections, nous avons fait un meeting sur Fontaine, avec les candidats. Ils avaient des propositions en faveur du Handicap pour qu'au niveau des stations et des loisirs en montagne, tout soit plus accessible. Par ailleurs, ils soutiennent l'action pour que chaque personne ayant un Handicap perçoive un revenu décent.

Au mois de mai-juin 2010

Poursuite de la campagne d'information jusqu'au 6 juin, date des élections. Notre candidate a récolté 12 % des suffrages exprimés, la plaçant en 3^{ème} position après le PS et l'UMP.

Au mois de juillet 2010

Participations :

Le 3 juillet, nous avons participé aux assises d'Europe Ecologie et des Verts. La Commission Handicap a donné son avis en défendant le travail en réseau et pas en fédération. Par ailleurs, elle a défendu l'idée que les informations doivent passer de bas en haut et non être toujours descendantes. De plus, elle a souligné l'importance pour monter et réussir des projets d'avoir des informations qui circulent sans entrave. On a aussi proposé, que la mise en place des projets soit votée en même temps que les budgets correspondants.

Par ailleurs, j'ai proposé de réfléchir à la nomination de notre mouvement par une seule et même appellation Europe Ecologie, car ce choix est décisif pour l'avenir du mouvement.

Le 7 juillet, j'ai participé à Echirolles, à une commission d'attribution de logement aux personnes ayant un handicap. L'attachée de la Mairie d'Echirolles était présente. Ces attributions suivent une procédure compliquée, pour plus de détails, je garde à votre disposition une documentation et le compte rendu de cette réunion.

Actions au niveau logistique :

Courant juillet, pour les Journées d'été, Sabine et moi nous avons fait un film sur les difficultés de se déplacer dans les rues de Grenoble. Il est en libre service sur le site internet des Verts en Isère et d'Europe Ecologie.

Suite aux événements de la Villeneuve, un quartier de Grenoble, nous avons eu beaucoup de mal à nous déplacer et à poursuivre ce travail pour la commission. Sarko nous a montré sa gonflette qui se dégonfle à vue d'œil ! Plaisanterie à part, c'est une politique de stigmatisation dangereuse qui monte les uns contre les autres.

Pour Serge : méthode de travail avec Xavier Robichon

Par ailleurs, une fois par semaine, nous rencontrons Monsieur Xavier ROBICHON, attaché aux élus d'Europe Ecologie, pour travailler sur les questions de budget du Handicap et pour préparer les futures cantonales.

Le travail avec lui consiste à réfléchir sur le programme des prochaines cantonales, par le recensement de la parole de toutes les associations autour du Handicap. Nous faisons alors des propositions pour répondre aux difficultés rencontrées au niveau logistique ou budgétaire et préparons les futures échéances en vues des prochaines élections cantonales et législatives.

Nous sommes au début de ce long travail qui commence par le recensement des informations. Nous avons déjà lu la documentation proposée au niveau régional avec les différentes associations.

Nous avons aussi commencé à travailler sur le dossier "Des transports". A la rentrée de septembre, nous verrons les différentes propositions faites au niveau régional, en matière de transports et de déplacements. Je vous rappelle que nous avons déjà participé à plusieurs réunions à ce sujet.